
平成２５年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会 

《  開催地市長歓迎挨拶  》 

 

 

 

今日は、ようこそ男鹿にお越しいただきました。 

男鹿市の船川港は 2011年築港 100周年を迎えました。100周年事業でいろいろ

事業を展開したことによって、港から最も元気を発信したということで、日本

港湾協会さんからポート・オブ・ザ・イヤー グランプリをいただきました。 

今年は、海の日の全国大会「海フェスタ」を男鹿市を中心会場で開催いたしま

した。秋篠宮殿下、同妃殿下に御成賜った皇室行事であります。この海フェス

タは 7月 13日から 28日まででありましたけれども、閉会式の 28日には、舞鶴

市の多々見市長に海フェスタのフラッグの引継ぎを行いました。ちょうど２年

前、私もお邪魔して、この日本海にぎわい・交流海道ネットワークの総会が舞

鶴市で行われました。そのご縁で今回の海フェスタのフラッグを引き渡したよ

うな感じがいたします。 

舞鶴市さんに限らず、この日本海にぎわい・交流海道ネットワークの中で、

皆さんとこれからも長くお付き合いしたいと存じます。今日はありがとうござ

います。 

 


